Miércoles 05 de agosto 2015

El Financiero Flexibilizan reglas para atraer a petroleras a nuevas licitaciones

SERGIO MEANA El Órgano de Gobierno de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó cambios a las bases de licitación que permitirán que un operador pueda presentar ofertas ya sea de manera individual o en consorcio por diferentes bloques de la segunda convocatoria de la Ronda 1. En la primera fase la CNH fue muy clara en señalar que no se podría "jugar en dos equipos", pero ahora la única restricción es que el mismo operador no presente una propuesta por el mismo bloque de manera individual y en un consorcio. Es decir, la empresa X podrá presentar una oferta por el bloque 1 y luego presentar una oferta por el bloque 2 como el consorcio XYZ, lo que antes no era permitido. Además si un consorcio pierde a su operador, el que realiza las tareas de exploración y extracción, los otros socios de ese grupo podrán integrarse a otro equipo o formar uno nuevo con un operador precalificado. P.C. sector energético, licitaciones, sector empresarial Se debilita la inversión fija bruta en mayo

THAMARA MARTINEZ El gasto productivo en México se debilitó durante mayo, al reportar su menor avance en tres meses y los analistas esperan un mejor desempeño hasta el tercer trimestre. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la inversión fija bruta creció 3.4 por ciento anual en el quinto mes, en las cifras ajustadas por estacionalidad. En la variación mensual el indicador se contrajo 0.9 por ciento. En las cifras originales se observó un avance de 2.3 por ciento anual y de igual forma fue el más bajo en tres meses. Analistas de Banamex indicaron que el resultado estuvo por debajo de las expectativas, debido a menores alzas en la compra de bienes de capital y una débil lectura en construcción, por la desaceleración en el segmento residencial. Los datos del INEGI muestran que la inversión en maquinaria y equipo creció 5.1 por ciento anualmente, luego de que la variación anual de los primeros cuatro meses del 2015 promediara una tasa de 8.4 por ciento. P.C. INEGI, inversión fija bruta Dólar con impacto neutro en industria de exportación MARCELA OJEDA Hasta ahora la depreciación del peso frente al dólar ha tenido un impacto neutro en la industria manufacturera de exportación, pero si el tipo de cambio llegara a mantenerse arriba de los 16.50 pesos por dólar, podría traducirse en un riesgo potencial para la inflación que elevaría los costos en el sector. En audio conferencia de prensa, Emilio Cadena, presidente del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), indicó que más que el tema de la paridad cambiaria, la mayor preocupación del sector es que la economía estadounidense mantenga su ritmo de crecimiento. Señaló que si bien parte importante del gasto de la Industria Manufacturera, Maguiladora y de Servicios de Exportación (IMMEX) es para importar materias primas, cuyo pago es en dólares, mientras el ingreso se mantenga en esa moneda, el impacto de la divisa de Estados Unidos sobre el sector no es "ni negativo, ni positivo". "El movimiento en el tipo de cambio en la gran mayoría de nuestras transacciones no tiene un impacto de corto plazo que hoy nos tuviera preocupados (.) Lo más importante, y que sí estamos viendo con mucho detenimiento, son las perspectivas de crecimiento económico en Estados Unidos", subrayó. Dijo que lo deseable sería que el dólar no se siguiera apreciando respecto al peso ni la mayoría de monedas del mundo, por el efecto inflacionario que podría tener. "(.) Creo que estar hablando de 16.50 (pesos), estamos viendo un riesgo potencial de inflación hoy". P.C. industria manufacturera, tipo de cambio Retoman crecimiento los planes privados de pensión de empresas

Yuridia Torres Después de que la reforma fiscal propició el cierre de planes privados de pensiones creados por diversas empresas para sus empleados, la creación de estos esquemas de retiro retomó su tendencia de crecimiento en este año. La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) informó que hasta el cierre de mayo pasado se contabilizaron en el Registro Electrónico de Planes de Pensiones mil 750 empresas con algún esquema de retiro, cantidad superior a las mil 727 que contaban con esta prestación en el mismo periodo del año pasado. Lo anterior representa que en un año 23 empresas crearon planes de retiro para sus empleados. Estos son esquemas denominados complementarios debido a que contemplan pensiones que se obtienen adicionales a las que ofrecen los sistemas públicos y/o obligatorios. P.C. pensiones, seguridad social Tienen reservas su mayor caída mensual en 6 años: 1,750 mdd

ANTONIO SANDOVAL Se acumulan tres meses de saldos negativos en este indicador; desde su nivel más alto del año la pérdida es de 5 mil 251 mdd. Las reservas internacionales de México reflejaron en julio su mayor caída mensual en poco más de seis años. La volatilidad cambiaria jugó un papel determinante, junto con la contracción de los flujos monetarios al banco central, que no sustituyeron los montos destinados a las subastas del Banco de México del mercado cambiario, tal como sucedió en otras ocasiones. Al final del séptimo mes del año las reservas internacionales del país totalizaron la cantidad de 190 mil 759.2 millones de dólares, para reflejar una disminución de mil 750.3 millones, o bien 0.91 por ciento en el periodo de referencia. La caída de julio fue la más pronunciada en cuanto a monto para cualquier mes del año desde abril de 2009, cuando salieron de las reservas de Banxico 2 mil 6 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Reforma Vende Banxico 100 mdd ante alza de dólar Por Reuters Cd. de México México (05 agosto 2015).- El Banco de México vendió este miércoles 100 millones de dólares de los 200 millones ofrecidos en una subasta con precio mínimo, a un tipo de cambio ponderado de 16.3353 pesos por billete verde, ante un declive de la moneda mexicana. Esta es la primera subasta que se hace luego de que la Comisión de Cambios, integrada por funcionarios de Banxico y Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), informara que el precio mínimo será el tipo de cambio FIX de un día antes, incrementado en 1 por ciento. Desde diciembre de 2014 a julio de este año, se realizaron otras tres subastas con precio 1.5 por ciento más caro. La subasta registró únicamente un postor. La semana pasada, la Comisión de Cambios reforzó las medidas para apuntalar a la moneda local, al elevar el monto diario a subastar sin precio mínimo de 52 millones a 200 millones de dólares y rebajó el precio mínimo para la subasta adicional de 200 millones. En lo que va del año, la moneda nacional se ha depreciado 10.32 por ciento. Al menudeo, el dólar se vende en 16.68 pesos en ventanillas bancarias de Banamex, un precio superior en 11 centavos a la cotización de cierre del martes. y se compra en 16.08 unidades. Copyright @ Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, tipo de cambio Avanzan pedidos manufactureros en julio

Por Adriana Arcos Cd. de México México (05 agosto 2015).- El Índice de Pedidos Manufactureros (IPM) aumentó 0.19 puntos en julio respecto al mes inmediato anterior, para ubicarse en 52.7 unidades, con lo que acumula 71 meses consecutivos de encontrarse en terreno de expansión. De acuerdo con cifras desestacionalizadas de Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), al interior del indicador se reportaron incrementos mensuales en los componentes de pedidos esperados y del volumen esperado de la producción, en tanto que se observaron disminuciones en los subíndices correspondientes al personal ocupado, a la oportunidad en la entrega de insumos por parte de los proveedores y al de inventarios de insumos. Con cifras originales, respecto al mismo mes del año pasado, el IPM subió 0.7 puntos, a 52.9, desde los 52.2 registrados en julio de 2014. Por grupos de subsectores, los pedidos en derivados del petróleo y del carbón, industria química, del plástico y hule, avanzaron 1.8 puntos en el último año, para ubicarse en 52.4. P.C. Bajan stocks de crudo más de lo esperado Por Reuters Nueva York Estados Unidos INEGI, industria manufacturera (05 agosto 2015).- Los inventarios de crudo en Estados Unidos cayeron más fuerte de lo esperado la semana pasada, mientras que los de gasolina y destilados subieron, según un informe de la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Las existencias de petróleo retrocedieron en 4.41 millones de barriles, a 455.28 millones en la semana del 31 de julio, frente a las expectativas de una baja de 1.49 millones. La EIA también dijo que las importaciones de crudo en Estados Unidos cayeron la semana pasada en 370 mil barriles por día. Las reservas de crudo en el punto de entrega del referencial estadounidense Cushing bajaron en 542 mil barriles, informó la dependencia gubernamental. En tanto, los stocks de gasolina subieron en 811 mil barriles, a 216.73 millones, cuando el mercado aguardaba una caída de 488 mil barriles, dijo la EIA. Por su parte, los de destilados crecieron en 709 mil barriles, a 144.81 millones, ante el alza de 1.53 millones de barriles que se esperaba. Los precios del petróleo ampliaron sus ganancias tras los datos de EIA. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo Petroleras temen la peor crisis desde 1980 REUTERS Londres.- Tras reducir el gasto en 180,000 millones de dólares para enfrentar uno de los peores momentos de la industria en décadas, las petroleras aún desembolsan dinero y se endeudan más para mantener los dividendos a los accionistas. Los golpeados precios del petróleo, con el crudo Brent por debajo de 50 dólares el barril o la mitad de hace un año, apuntan a que se necesitan más recortes de nuevos proyectos y de las operaciones existentes. Existen pocas señales de que el precio del crudo repunte debido a que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) sigue bombeando con fuerza a un mercado de crudo sobreabastecido, como respuesta al crecimiento explosivo del esquisto en Estados Unidos. P.C. sector energético, Planes privados de pensiones repuntan ELIZABETH ALBARRÁN Al cierre de mayo del 2015, los planes privados de pensiones que se ofrecen a los trabajadores crecieron 1.9%, respecto del año anterior, pasando de 1,930 a 1,967, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). De acuerdo con el Sistema de Registro Electrónico de Planes de Pensiones de la Consar, en el 2015 más de 1,750 empresas en México ofrecieron a sus trabajadores acceso a un total de 1,967 esquemas voluntarios de ahorro previsional complementarios al sistema Principales bolsas europeas cierran al alza AFP obligatorio. P.C. pensiones, seguridad social, sistema financiero Las principales Bolsas europeas cerraron la sesión de este miércoles con subidas netas, animadas en parte por la caída del euro frente al dólar, las nuevas medidas de reactivación económica en China o la fortaleza de varios títulos industriales o bancarios. La 'City' cerró con un alza de 0.98%, estimulada por la apertura positiva de Wall Street y una recuperación de los títulos de la minería. Al cierre, el índice FTSE-100 de los principales valores ganaba 65.84 puntos, hasta los 6,752.41. P.C. sistema financiero, bolsas europeas La Jornada Dólar mantiene cotización al alza; se ofrece a 16.75 pesos Por México, DF. A media jornada del mercado cambiario, el dólar estadunidense se ofrece en un precio máximo de 16.75 pesos, 15 centavos más respecto al inicio de la sesión, y se adquiere en un mínimo de 15.76 pesos. El euro alcanza un precio de 18.08 pesos, un avance de ocho centavos frente a la moneda nacional y se adquiere en un mínimo de 17.35 pesos en sucursales bancarias del Distrito Federal. De acuerdo con Grupo Financiero Monex, a nivel local el comportamiento del mercado de deuda favorece la baja en el precio del peso, mientras que globalmente el billete verde se ha fortalecido ante las probabilidades implícitas de un alza en las tasas de interés de la Reserva Federal (Fed) en septiembre próximo. P.C. tipo de cambio Firman convenio para empoderar a mujeres a través de tecnologías Por Miriam Posada México, DF. Durante una visita a las instalaciones del Punto México Conectado de Iztacalco, la secretaria Ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), Alicia Bárcena, la subsecretaría de Comunicaciones, Mónica Aspe y representantes de la Fundación CREA Comunidades de Emprendedores Sociales, firmaron un convenio que busca el empoderamiento de las mujeres a través de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC's) como herramientas para su superación y desarrollo, y como instrumentos para cerrar la brecha de género. Mediante este convenio, a partir de septiembre, se impartirán cursos para que mujeres emprendedoras apoyadas por CREA fortalezcan sus habilidades digitales. Al comentar sobre la labor de los Puntos México Conectado. y de este Convenio, Alicia Bárcena señaló que " estas iniciativas de capacitación y de formación digital y de acceso a estas tecnologías constituyen grandes ideas para el cierre de brechas de género en el uso de las TIC". P.C. Cepal, tecnología, género, mujeres, TIC El País Empleo prevé recaudar un 6.7% más por cuotas aunque ahora sube al 0.8% MANUEL V. GÓMEZ Madrid 4 AGO 2015 - 21:54 CEST1 La Seguridad Social espera en 2016 ingresar 117.833 millones por cotizaciones, la principal fuente de la que se alimentan las arcas del instituto previsor. Es un aumento del 6,7% con respecto al presupuesto de 2015, cuando pronosticó un incremento similar. Y lo hace aunque el repunte de la recaudación por cotizaciones este año es solo del 0,77%. En lo referente al gasto en pensiones contributivas, el incremento es del 2,8%, hasta los 118.942 millones de euros. P.C. empleo, seguridad social, pensiones, finanzas públicas